

ELECCIONES, TLC E INFLACIÓN AFECTAN, SEÑALA

Incertidumbre daña crédito bancario: Fitch

Miriam Ramírez/**México**

La incertidumbre que se vive en el país por las elecciones la renegociación del Tratado de Libre Comercio entre Estados Unidos, Canadá y México tiene un impacto en las decisiones de inversión y de negocio de los empresarios; en tanto, la inflación que afecta directamente en el ingreso de los consumidores provoca desconfianza, por lo que el consumo en sí se retrae, dijo en entrevista Verónica Chau, directora de Instituciones Finan-

cieras de Fitch Ratings México.

Sostuvo que estos factores inciden en el crédito que otorga la banca mexicana, por lo que es evidente que si bien está creciendo, presenta una desaceleración al pasar de un aumento de doble dígito en los últimos años a un solo dígito este 2018. “El crecimiento hacia el cierre de 2018 lo esperábamos en niveles de entre 8 y 10 por ciento”.

Fitch cree que aun pasando las elecciones, este siguiente medio año será de relativa incertidumbre, dijo Chau. **M**



OCTAVIO HOYOS

El consumo se retrae, alerta la calificadora.